

50 AÑOS DEL 25 DE ABRIL

————— Moisés Cayetano Rosado

Dos veces 25 vibrando en el recuerdo.

Dos dedos levantados señalando “¡Victoria!”

Dos lecciones lanzadas a todo el Universo:
para siempre, PAZ y LIBERTAD.

Alzados victoriosos los jóvenes soldados, militares
del Cuadro Permanente y Milicianos
rebeldes ante la destrucción, la sangre derramada
en los terribles frentes de combate.

Cincuenta años pasados
del glorioso Abril que cubriría
de honor a un pueblo que se volcó de lleno
en su lucha ejemplar y justa y vencedora.